

Ausreichend Personal für die anstehenden Aufgaben

Hamburg, 6. Juni 2023

Liebe Kolleg*innen,

„**Ausreichend Personal für die anstehenden Aufgaben**“, forderte kürzlich **dbb-Bundvorsitzender Ullrich Silberbach** beim 31. Landesgewerkschaftstag des dbb Hamburg.

Diese Forderung fiel, weil bei einer Podiumsdiskussion zum Thema „Künstliche Intelligenz in der hamburgischen Verwaltung“ **Dennis Thering (CDU), Mithat Capar (SPD) und Leon Alam (Bündnis 90/Die Grünen)** künstliche Intelligenz (KI) als Lösung für liegengebliebene Arbeit in der Hamburger Verwaltung sehen.

Silberbach machte deutlich, dass KI eine Unterstützung sei, die **notwendige Arbeit aber immer noch von Personal gemacht werden muss** und das auch in naher Zukunft. Im NDR hat die Geschäftsleitung vor wenigen Monaten mit sogenannten „**Booster-Stellen**“ vorübergehend für mehr Personal gesorgt.

Dennoch bleibt es zu sagen: „Auch im NDR brauchen wir ausreichend Personal **für die Aufgaben, die wir haben!**“ Was passiert, wenn die Booster-Stellen auslaufen?

Solange die Arbeit nicht weniger wird und einzelne Mitarbeitende ihrer Arbeit nicht mehr hinterher kommen, muss **ausreichend Personal her oder Aufgaben reduziert werden!**

Euer Rolf Rainer Gecks

Vorsitzender der VRFF BG NDR

Weitere Informationen unter <http://VRFFimNDR.de>